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ЛАЙНЕРЫ, ШКОЛЫ 
И ГАЗ

ГРАН-ПРИ 
НА «КРАЮ СВЕТА»

и н т е р е с н о е  н а  с а й т е SKR.SU
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ЦИТАТА ДНЯ
«Минута примирения дороже 

целой жизни, прожитой в дружбе».
Габриэль Марсия МАРКЕС.

СООБЩИТЕ НАМ НОВОСТЬ: 46-49-46, 46-49-47
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ГОРОД, СТАВШИЙ 
РОДНЫМ
Холмску исполнилось 145 лет

Сегодня на сайте skr.su начинается голосование за материалы 
конкурса «Военный альбом», который издательский 
дом «Губернские ведомости» посвятил 70-летию
Великой Победы. 
Трое участников, набравших наибольшее число голосов, получат 
дипломы и призы от партнеров проекта – 
сертификаты на 5-дневную туристическую поездку 
в города-герои:

КОНКУРС 
«ВОЕННЫЙ АЛЬБОМ»: 
СТАРТ ГОЛОСОВАНИЯ

за 1-е место – в Санкт-Петербург 
за 2-е место – в Севастополь
за 3-е место – в Волгоград 

ГОЛОСОВАНИЕ ПРОДЛИТСЯ ПО 30 АВГУСТА. 
ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ SKR.SU

ТОРы ДОЛЖНЫ 
РАБОТАТЬ
Продвижением территорий опережающего 
развития займется специальное агентство

О но будет создано в ближайшее время, сообщил замести-
тель председателя правительства России – полпред прези-
дента России в ДФО Юрий Трутнев.

– Мы планируем создать отдельное агентство, которое долж-
но заниматься продвижением и рекламой территорий опережаю-
щего развития (ТОРов), – сообщил он.

По словам полпреда, российские крупные компании «почти 
ничего не знают об изменении законодательства и удивляются, 
что оно уже принято, и ТОРы работают. Еще хуже знает о ТОРах 
зарубежный бизнес».

Также Юрий Трутнев рассказал журналистам о проблемах, с 
которыми сталкиваются бизнесмены, работающие в лесной сфере 
на Дальнем Востоке. Бизнесмены отказываются от господдержки 
проектов, опасаясь попасть под статью Уголовного кодекса РФ, 
потому что выполнить многочисленные инструкции чиновников 
просто невозможно. 

– Я спросил руководителя предприятия «Терней-лес»: поче-
му отказываетесь от помощи федерального бюджета? А он ска-
зал, в чем причина: 50 проверок и 12 уголовных дел. То есть 
чиновники умудрились написать инструкцию по выделению этих 
средств так, что надо каждый день проверять, как она исполня-
ется, и по каждому пункту можно возбуждать уголовное дело. 
На мой взгляд, крайне неквалифицированная работа, – подчер-
кнул Ю. Трутнев.

Условия получения поддержки проектов в лесном комплек-
се должны быть прозрачными и не зависеть от чиновников. 
Особенно это касается процесса распределения новых лесосек. 
Для этого требуется создать каталог участков и разместить его 
в Интернете, чтобы каждый желающий мог увидеть свободные 
территории.

Ю. Трутнев обратил внимание и на отсутствие рентабель-
ности предприятий, реализующих проекты в лесной сфере. 

– Из 11 инвестпроектов, признанных приоритетными, рабо-
тает только один. Все остальные или нерентабельные, или не 
могут запуститься. Чиновники причину точно не формулируют. 
Руководители предприятий сообщили, что уровень рентабельно-
сти меньше 5%, при инфляции более 10% предприятие нерента-
бельно. Значит, нужны оздоравливающие меры, – подчеркнул 
он.

Вице-премьер также заявил, что намерен разобраться с неза-
конными рубками леса в Приморском крае, где отмечен самый 
высокий в ДФО уровень браконьерства.

– На Дальнем Востоке регистрируется большое количе-
ство незаконных рубок, особенно в Приморском крае. После 
проведения Восточного экономического форума я обязатель-
но вплотную займусь решением данной проблемы, – сказал 
Ю. Трутнев.

Андрей ЛЕВЧЕНКО 
lenta@ skr.su
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МИНИСТЕРСТВО ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ И ОХРАНЫ 
ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ САХАЛИНСКОЙ ОБЛАСТИ

26.08.2015 с 9:00 до 13:00 проводит прямую телефонную 
линию для субъектов предпринимательской деятельности 
и иных заинтересованных лиц по вопросу: «Предостав-
ление права пользования участками недр с целью 
геологического изучения и (или) добычи подземных 
вод для питьевого и хозяйственно-бытового водо-
снабжения с объемом добычи не более 500 м3/сут».

Звонки будут приниматься по тел. (4242) 498-062.

СТАНЦИЯ ЗАМЕНЫ МАСЛА SHELL
ОРИГИНАЛЬНЫЕ ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ
ГАРАНТИЙНОЕ И СЕРВИСНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ
ЗАПЧАСТИ НА ЛЮБУЮ СПЕЦТЕХНИКУ 
В НАЛИЧИИ И НА ЗАКАЗ

693012, г. Южно-Сахалинск,
ул. Шлакоблочная, 37, тел. (4242) 505-739
www.kamaz-sakhalin.ru

ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ПРОДАЖА ЗАПЧАСТЕЙ
ГАРАНТИЯ И СЕРВИС

(4242) 26-07-54
(4242) 77-71-80
(4242) 27-60-20

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДИЛЕР ОАО «КАМАЗ»
САХАЛИН-ЗАПЧАСТЬСЕРВИС

                            АВТОМОБИЛИ
     И СПЕЦТЕХНИКА 

 «КЛУБ БЫВШИХ ЖЕН»,  телешоу, 12:00
С древних времен женщину в России приучали полностью 

подчиняться мужу и потакать всем его прихотям. Желательно 
молча готовить суженому сытные обеды, раз в год рожать ему 
крепких и здоровых детей, при этом прощать его измены, гру-
бость и невнимательность. Оказывается, даже в XXI веке женщи-
на так и не научилась быть счастливой, красивой и независимой. 
Мужчины продолжают обманывать и предавать. Но «Клуб быв-
ших жен» знает, как положить этому конец.

 РАБОТАЮЩИМ  пенсионерам Сахалина и Курил откоррек-
тировали пенсии. Выплаты увеличились с 1 августа. Сумма уве-
личения пенсии у каждого гражданина индивидуальна и зави-
сит от суммы страховых взносов, начисленных работодателем 
за 2014 год. 

 КОРЕЙСКИЙ  праздник дружбы прошел в Южно-Сахалинске. 
О торжестве громко известили чанго и чины – двусторонние 
барабаны в виде песочных часов и металлические гонги. Под их 
звуки на сцене появилась центральная фигура – король государ-
ства Чосон… 

САХАЛИНСКАЯ ОБЛАСТЬ

388 ТЫСЯЧ БЮЛЛЕТЕНЕЙ
Подготовил избирком для выборов губернатора.
В Южно-Сахалинске состоялась процедура передачи избира-

тельных бюллетеней для выборов губернатора. 388 тыс. бланков 
отправили во все районы в сопровождении сотрудников ФГУП 
«Спецсвязь России». В процедуре передачи приняли участие 
члены избиркома, один из кандидатов на должность губернато-
ра, представители других кандидатов, а также сотрудники типо-
графии, полиции и главного центра специальной связи. Каждая 
пачка была отмечена специальным штрих-кодом. Самая круп-
ная партия – 139 тыс. экземпляров – предназначена для Южно-
Сахалинской городской территориальной комиссии. Бюллетени 
начнут использовать уже 23 августа, когда стартует досрочное 
голосование на участках, которые находятся в труднодоступных 
и отдаленных местах.

ЮЖНО-САХАЛИНСК

НОРМА В МАСШТАБАХ СЕМЬИ
«Трезвый Сахалин» провел акцию против алкоголя.
Активисты общественной организации «Трезвый Сахалин» 

провели акцию, призывающую отказаться от спиртного. В сквере 
возле памятника А. С. Пушкину и на улицах они раздавали про-
хожим листовки, убеждающие сделать выбор в пользу жизни без 
алкоголя. «Мы хотели сделать акцент на том, что, отказавшись от 
спиртного, родители подадут хороший пример детям. И если трез-
вость станет нормой в масштабах семьи, это приведет к оздоров-
лению всего общества, – пояснила активист организации Татьяна 
Ильюшина. – Стоит отметить, что работа «Трезвого Сахалина» 
не ограничивается только раздачей листовок. Организация суще-
ствует с осени 2013 года, ее руководство каждую неделю про-
водит встречи с людьми, которые пристрастны к алкоголю или 
наркотикам. Общественники тесно сотрудничают с Русской пра-
вославной церковью, в Невельске работает православный реаби-
литационный центр, который в том числе оказывает поддержку 
членам семей алкоголиков и наркоманов».

– В сентябре мы с вами, уважаемые земляки, встанем перед 
выбором: кому доверить управление регионом? Я знаю, что мно-
гие поддерживают Олега Николаевича Кожемяко за то, что он 
умеет работать, решать трудные задачи, брать на себя ответ-
ственность. Он всегда на работе: и ранним утром, и поздним 
вечером, и в выходные, и в праздничные дни. Это вселяет уве-
ренность в правильности нашего выбора. Но его надо сделать не 
только в разговорах друг с другом. Поддержать Олега Кожемяко 
надо на избирательных участках. Сегодня мы не можем позволить 
себе роскошь ошибиться и отдать область в руки неподготовлен-
ных людей, рвущихся во власть только ради самой власти. 

– С приходом Олега Николаевича на пост руководителя 
Сахалинской области в жизни региона началась серьезная пере-
загрузка. Сейчас перед ним стоит непростая задача – вернуть 
доверие островитян к власти. Это вызывает особое уважение. 

Мне нравится, что этот человек не приемлет полумер и пред-
почитает решать вопросы в комплексе. Он уже взялся за реализа-
цию давней мечты нашего коллектива – строительство хирурги-
ческого комплекса. Это позволит, не выезжая за пределы острова, 
оказывать нашим маленьким пациентам высокотехнологичную 
медицинскую помощь. Думаю, в его лице наша область обретет 
надежного, вдумчивого и грамотного руководителя.

Темур МИРОМАНОВ,
директор ОГУК «Историко-
литературный музей 
им. А. П. Чехова»

Виктор НЕМЕЦ, 
заведующий отделением 
анестезиологии и реанимации  
ГБУЗ «Областная детская 
больница», член Общественного 
совета при администрации 
Южно-Сахалинска

Материал опубликован в соответствии с ч.1 ст. 44 Закона Сахалинской области №49-ЗО от 29 июня 2012 года «О выборах губернатора Сахалинской области».
Право размещения настоящей публикации предоставлено на бесплатной основе зарегистрированному кандидату Кожемяко Олегу Николаевичу. 

Ю билей Холмска в теплый солнечный день отмечали на 
нескольких площадках. Первыми в праздничный мара-
фон 15 августа вступают участники парусной регаты. 

Небольшие суда, бороздящие акваторию Холмского порта, как 
магнит притягивают людей на берег. На Приморском бульваре 
трудно найти человека, который не знает, какой день сегодня.

– В 1870 году основан русский военный пост Маука. Есть вер-
сия, что в переводе с айнского – это холмы, поросшие шиповни-
ком. Японцы стали называть населенный пункт Маока. А уже в 
1946 году город переименован в Холмск, – рассказывает люби-
тель истории, пенсионер Николай Андреевич.

В связи с Днем города и ЗАГС подкорректировал свою рабо-
ту. Молодых ждали на главной праздничной площадке, поэтому 
к 12:00 все пары уже были зарегистрированы.

– Мы родились в Холмске и уезжать никуда не собираем-
ся. Хочется только, чтобы дороги сделали хорошие и в городе 
чище стало, – выражают общее мнение молодожены Виктор и 
Альбина.

Планы по благоустройству города глава региона Олег 
Кожемяко обсуждает с мэром Олегом Назаренко. Говорят об объ-
емах работ во дворах и на центральных улицах, о капитальном 
ремонте многоквартирных жилых домов. Площадь Мира – одно 
из любимых мест отдыха горожан.

– На основной территории все сделано красиво – фонтан, 

газоны, дорожки. А у набережной остался большой участок 
давно потрескавшегося асфальта. Надо вопросы по благоустрой-
ству решать комплексно. И людям создавать комфортные усло-
вия для отдыха, – отмечает глава региона.

В полдень курсанты Холмского мореходного училища под-
нимают флаг города над стадионом «Маяк». Начинается большая 
праздничная программа.

Среди почетных гостей – народный артист России Сергей 
Степанченко. Впервые в Холмске он побывал в 2006-м, когда сни-
мали сериал «Полиция Хоккайдо».

– К съемкам фильма тогда подключились многие жители 
города. Оказали нам очень большую помощь. С премьерой карти-
ны дело загадочно затянулось. А Холмск стал для меня родным, 
обязательно приезжаю сюда, когда появляется возможность, – 
признается Сергей Степанченко.

Настает момент выхода молодоженов. И весь стадион кричит 
им: «Горько!», а девушек, мечтающих о свадьбе, приглашают на 
площадь Мира принять участие в массовом параде невест. Еще 
в программе дня – концерты, творческие конкурсы, спортивные 
соревнования и праздничный фейерверк.

Иван АЛЕКСЕЕВ 
lenta@skr.su
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

НАЙДУТ ПОДХОД 
К КАЖДОМУ
За 7 лет в региональную общественную приемную «Единой 
России» обратились свыше 8 тыс. человек

д е п у тат  и  и з б и рат е л и

Н. ЗАХАРЧУК, руководитель 
региональной общественной 
приемной председателя 
партии «Единая Россия» 
Д. А. Медведева:

– Если посмотреть ста-
тистику, то, по сравнению 
с первым полугодием 2014 
года, количество обращений 
в региональную приемную 
единороссов не изменилось. 
С одной стороны, это гово-
рит о том, что люди нам 
верят, но с другой – руково-
дителям муниципалитетов 
стоит задуматься, отчего 
жалоб не становится мень-
ше, и вместе с нами актив-
нее включаться в работу по 
улучшению качества жизни 
сахалинцев и курильчан. 

КОГДА НЕТ ИНТЕРНЕТА
С момента появления в Сахалинской 

области общественной приемной предсе-
дателя партии «Единая Россия» – 28 авгу-
ста 2008 года – в нее обратились более 8 
тыс. островитян. За каждым таким визи-
том стоят чаяния, бытовые неурядицы, а 
порой и человеческие судьбы. 

– В этом году к нам обратились уже 
612 человек. Большинство заявителей 
сами приходили в приемную. Много обра-
щений приходит по почте, факсу и через 
Интернет. Помимо личных вопросов, к 
нам также поступают и коллективные 
обращения – за первое полугодие тако-
вых было 31, – сообщила руководитель 
региональной приемной и депутат облду-
мы Наталья Захарчук. 

Лидером по одному из показателей  
неизменно остается Южно-Сахалинск, где 
число коллективных обращений составля-
ет более 70% от общего числа. По мнению 
Н. Захарчук, эта цифра  свидетельствует 
о доступности приемной и доверии к ней 
среди жителей областного центра. 

Круг тем существенно не изме-
нился – в этом году людей по-преж-
нему волнуют жилье, ЖКХ, благо- 
устройство, социальное обеспечение, 
здравоохранение. 

– Жилищные вопросы – одни из 
самых популярных, с ними связано 
порядка 20% обращений. Периодически 
мы проводим на своей площадке тема-
тические приемы с участием специа-
листов региональных министерств и 
руководителей департаментов Южно-
Сахалинска. Несмотря на то что на сайте 
этого ведомства размещена исчерпываю-
щая информация, в частности по пересе-
лению граждан из ветхого и аварийного 
жилья, такие встречи – весьма востре-
бованы. Объясняется это просто: люди, 
которые спрашивают, когда же снесут их 
дома, чаще всего лишены возможности 
получить информацию через Интернет. 
И вот тут на помощь приходят подоб-
ные приемы, где можно получить ответ, 
как говорится, из первых уст, – отметила 
Н. Захарчук.

Кстати, тематические встречи здесь 
организуют каждый месяц, приглашая 
специалистов из различных сфер – соц-
защиты, здравоохранения, Фонда капи-
тального ремонта, судебных приставов 
и т. д.

В РАБОТЕ – БЕЗ ОТПИСОК
Жилищно-коммунальное хозяй-

ство и оплата общедомовых нужд также 
не сдают своих позиций в тематиче-
ском рейтинге приемной единороссов. 
Примечательно, что на схожие вопро-
сы нет шаблонных отписок – в каждом 
отдельном случае разбираются специ-
алисты энергетики и ЖКХ областного и 
городского уровней, а затем дают заяви-
телю развернутый ответ.

– Сегодня по благоустройству дво-
ров региональные власти поставили 

четкую задачу. Каждый муниципалитет 
теперь регулярно отчитывается о про-
деланной работе, и, выезжая в районы, 
мы видим перемены. На капитальный 
ремонт многоквартирных домов выде-
ляют дополнительные средства из бюд-
жета. Благодаря этому удастся закрыть 
больше вопросов, связанных с кровля-
ми и фасадами, – заметила руководи-
тель приемной.

В конце июля в региональной обще-
ственной приемной заместитель руково-
дителя управления мониторинга город-
ского хозяйства Южно-Сахалинска 
Николай Никакошев провел тематиче-
ский прием по благоустройству дворов 

и придомовых территорий. На него при-
шли более 20 горожан, что подчеркивает 
актуальность этой темы.

ИСКЛЮЧЕНИЕ ИЗ ПРАВИЛ
Социальное обеспечение и защи-

та граждан, оказавшихся в трудной жиз-
ненной ситуации, – над этими вопро-
сами тоже активно работают в прием-
ной. Н. Захарчук напомнила, что, после 
вступления в силу ряда областных зако-
нов, примерно 190 тыс. жителей области 
имеют право на получение тех или иных 
льгот.

Но иногда случается так, что чело-
век не попадает ни в одну категорию 
льготников и, тем не менее, нуждает-
ся в помощи. Например, мамы, которые 
привозят детей-инвалидов на реабилита-
цию в центр «Преодоление». Они вынуж-
дены искать временное жилье для себя и 
ребенка – снимать квартиру или гости-
ничный номер. Понятно, что это влетает 
родителям в копеечку, и дорога отнима-
ет много сил. 

В общественные приемные в Ногликах, 
Тымовском и других районах периодиче-
ски приходили родители нетрудоспособ-
ных инвалидов детства, которым уже 
больше 18 лет. Проблема в том, что после 
совершеннолетия таким ребятам не опла-
чивали проезд к месту отдыха и обратно. 
По словам Н. Захарчук, островные депу-
таты неоднократно обращались с иници-
ативой в Госдуму, чтобы данный закон 
приняли на федеральном уровне. Однако 
этот вопрос пока, что называется, повис 
в воздухе. 

Под конец весенней сессии в 
Сахалинской Думе был принят региональ-
ный закон, согласно которому совершен-
нолетние нетрудоспособные инвалиды, а 
также сопровождающие их лица, имеют 
право на оплату проезда до места отды-
ха и обратно по России один раз в два 
года. Документ, кстати, вступил в силу с 
1 августа.

Даже самые, казалось бы, маленькие 
вопросы в региональной приемной стара-
ются решать оперативно.

– К нам обратилась женщина, труже-
ница фронта, попросила помочь перене-
сти ей операцию на более ранний срок. 
Она пыталась сама решить этот вопрос, 
но безуспешно. Совместными усилиями 
нам все же удалось решить проблему,– 
отметила Н. Захарчук.

Кроме того, каждую пятницу в обще-
ственной приемной можно получить 
бесплатную консультацию адвоката. 
Юридическую помощь оказывает Игорь 
Фурсин, у которого за плечами годы адво-
катской практики. 

ИСТОРИИ 
С ХОРОШИМ ФИНАЛОМ

Отметим, что в приемной единорос-
сов можно получить не только консульта-
цию, но даже и материальную поддерж-
ку. По словам Н. Захарчук, в этом году 

МЕСТА ПОД СОЛНЦЕМ
Сахалинские пляжи приводят в порядок

Н а побережье Татарского пролива 
в селе Яблочном появились душе-
вые, раздевалки и туалет. Мимо 

элементов цивилизации пройти слож-
но – на пляже установлены яркие ука-
затели. Все конструкции смонтировали 
оперативно, изготовлены они из эколо-
гически чистого материала. Деревянные 
кабинки пользуются спросом.

– Мы сюда каждые выходные при-
езжаем, если погода, конечно, позволя-
ет. Приятно удивлены. Вроде бы все про-
сто, но раньше никто здесь благоустрой-
ством не занимался, – рассказывает Инна 
из Холмска.

На благоустроенное место под солн-
цем въезд для транспорта ограничен. На 
территории не летают пустые пакеты, 
не валяются бутылки. Дорогу к мусор-
ным бакам можно найти по указате-
лям. Длина экспериментального участ-
ка пока 500 м. Воспользоваться душевы-
ми, туалетом и раздевалками могут все 
желающие.

– Стараемся часто с ночевкой выез-
жать сюда, с палатками. Мы из Южно-
Сахалинска. Дорога занимает относитель-
но много времени. За выходные мусор 
накапливается. Раньше приходилось по 
дороге домой искать контейнер. Теперь 
все проще, – отмечает житель областного 
центра Александр.

Благоустройством популярных пля-
жей оперативно занимаются на всей тер-
ритории Сахалинской области. Главы 
муниципалитетов создают комфортные 
условия для отдыхающих по поручению 
главы региона Олега Кожемяко. Сегодня 
он посмотрел на первые результаты рабо-
ты в селе Яблочном.

– Душ, туалет, раздевалки – это 
хорошо. Но необходимо продолжать 
работу. Над обустройством мест для 
стоянки автомобилей надо подумать. 
Тут вполне можно использовать эко-
парковки. Уложить специальные решет-
ки на подготовленный грунт и засеять 
все газонной травой, – предложил Олег 
Кожемяко.

Повышенное внимание сейчас и к без-
опасности отдыхающих на побережье. На 
некоторых популярных пляжах в выход-
ные дни дежурят спасатели. В их распо-
ряжении есть моторные лодки и наборы 
медицинских препаратов.

Этим летом большим спросом саха-
линцев пользуется благоустроенный 
пляж на озере Тунайча. Даже в пасмур-
ную погоду сюда ездят отдыхать целы-
ми семьями.

Андрей ЛЕВЧЕНКО 
lenta@ skr.su

х о р о ш а я  н о в о с т ь а к т уа л ь н о

на оказание финансовой помощи людям, 
оказавшимся в трудной жизненной ситуа-
ции, а также общественным организациям, 
потрачено около 200 тыс. рублей из лич-
ных средств депутатов и спонсоров.

– Нам активно помогают как област-
ные депутаты – это, например, Андрей 
Залпин, Валерий Тен, Сергей Бондарев, 
так и народные избранники из Городской 
думы Южно-Сахалинска – Роман 
Альперович, Юрий Азизов, Саркис Акопян, 
Владлен Мальков, Алексей Латыпов. 
Например, совсем недавно на выделенные 
ими деньги удалось завершить ремонт в 
региональной организации инвалидов, – 
рассказала она.

Сейчас в приемной пытают-
ся отстоять право вдовы участника 
Великой Отечественной войны и мате-
ри пятерых детей на получение ново-
го жилья. Клавдия Ивановна, живущая 
в Смирныховском районе, долго состоя-
ла в очереди на новую квартиру. Но в 
ее документы закралась ошибка, и про-
курор вынес предписание: убрать жен-
щину из списка очередников. По мне-

нию Н. Захарчук, районной администра-
ции стоило бы проявить участие к судьбе 
многодетной матери, навести порядок в 
документации и опротестовать проку-
рорский вердикт. Но ничего из этого сде-
лано не было, и ветеран осталась ни с 
чем. Недавно дети Клавдии Ивановны 
ходатайствовали о переселении матери 
поближе к областному центру. В обще-
ственной приемной готовы всячески 
поддержать пожилую сахалинку – этот 
вопрос будут решать уже на уровне пра-
вительства области. 

Тем не менее историй с хорошим фина-
лом за годы работы общественной при-
емной становится все больше. Молодому 
человеку из Корсакова, который ютился в 
ветхом жилье на 18 «квадратах» вместе с 
ребенком, недавно наконец предоставили 
однокомнатную квартиру. Еще один муж-
чина обращался за содействием к депу-
тату облдумы Любови Шубиной, так как 
не мог получить место в доме-интернате 
для инвалидов и престарелых. Пару меся-
цев назад он принес народной избраннице 
письмо со стихами собственного сочине-
ния, в которых искренне поблагодарил за 
помощь и участие.

Любовь КОНДРАШОВА  
lubov.kondrashova@gmail.com

НУЛЕВЫЕ 
ЧТЕНИЯ 
Вопросы развития Корсаковского района 
обсудили вместе с общественностью 

о б щ е с т в о

КСТАТИ

В текущем году в Корса- 
ковском районе заканчива-
ется ремонт участковой 
больницы в с. Озерском. В сле-
дующем – появится новое 
оборудование для реанима-
ционного отделения район-
ной больницы. А в 2017 году 
там же запланирован ввод 
в строй нового инфекци-
онного отделения. 

Корсаковский порт ждут глобальные перемены

В ПОРЯДКЕ ВАЖНОСТИ
Корсаковский порт имеет все возмож-

ности переквалифицироваться в транс-
портно-логистический центр, где появит-
ся целая система хранения и транспорти-
ровки грузов. И все это с минимальными 
издержками. 

Подобная перемена позволит снять 
инфраструктурные ограничения, а зна-
чит, в том числе даст импульс развитию 
Курил, рыбной отрасли и становлению 
ТОРов – территорий опережающего раз-
вития – у нас на островах. 

Об этом говорят предварительные 
расчеты к новому проекту экономическо-
го развития. Сейчас готовится его презен-
тация на Дальневосточном экономиче-
ском форуме, который состоится осенью 
в Хабаровске.  

Сам проект – одна из составляющих 
плана развития области до 2020 года. Он 
предусматривает создание новых отраслей 
в экономике и развитие уже существую-
щих. Упор сделан на рыбную отрасль, сель-
ское хозяйство, туризм. Для Корсакова эти 
отрасли как раз и будут приоритетными. 
И наряду с нефтегазовым сектором ста-
нут значимым источником поступлений в 
казну района и региона в целом. 

В аграрной отрасли акцент делается 

на развитие новых тепличных хозяйств 
и сельхозпредприятий по выращиванию 
бройлеров. Они позволят обеспечивать 
население качественными местными про-
дуктами и снизить зависимость от импор-
та. Это стратегические задачи, и поэтому 
реализовываться они будут при серьезной 
поддержке региона. 

Об этих перспективах и не только о 
них шла речь на круглом столе, куда обще-
ственники портового города пришли обсу-
дить новый план развития области перед 
его окончательным утверждением. 

– Основная наша задача – существен-
но повысить уровень жизни во всех райо-
нах, – отметил заместитель министра эко-
номического развития Сергей Карпенко. – 
К счастью, наша область демонстрирует 
хороший экономический рост, этим может 
похвастаться не каждый регион… И нам 
перед запуском проектов важно, посове-
товавшись с населением, определить при-
оритеты в развитии. 

Именно для этого Общественная пала-
та области организовала подобные нуле-
вые чтения в каждом из муниципальных 
образований. 

Кстати, стоит отметить, что в 
последнее время туристическую жизнь 
Корсакова, да и области, стали оживлять 
регулярные заходы круизных океанских 
лайнеров. Их пассажиры проявляют живой 
интерес к нашему острову. В частно-
сти, к достопримечательностям райцент- 
ра и Южно-Сахалинска, которые относят-
ся к японскому периоду. Поэтому идет 
речь о строительстве нового морвокзала. 
Он необходим не только для обслужива-
ния туристов, но и для комфорта пасса-
жиров, которые едут на Курилы. 

НОВЫЙ ПОДХОД
Важно отметить – в плане развития 

до 2020 года, наряду с реализацией круп-
ных экономических проектов, значитель-
ное место уделено благоустройству дворов, 
придомовых территорий и пр. Люди оце-
нивают уровень своей жизни не по макро-
экономическим показателям, а по ухожен-
ности улиц, наличию тротуаров и т. д. Это 
хорошо показали недавние события, свя-
занные со сменой власти в портовом горо-
де. Поэтому в следующем году в районе 
запланировано отремонтировать несколько 
десятков многоквартирных домов. Наряду 
с этим начнется модернизация спортив-
ной инфраструктуры. Совсем скоро, напри-
мер, в Корсакове появятся две современ-
ные спортплощадки. И, как показывает 
опыт других районов, пустовать они не 
будут. 

Отдельный блок нового плана – 
жилищное строительство, а также ремонт 
домов и модернизация коммуналки (на эту 
сферу запланирована значительная сумма 
– порядка 15 млрд рублей в течение 
5 лет). Все это позволит решить проблему 
ветхого и аварийного жилья. 

Другая задача – обеспечить квартира-
ми специалистов, которых не хватает в рай-
онах, – медиков, учителей и пр. Поэтому 
сейчас так много внимания уделяется стро-
ительству арендного жилья, которое пер-
вым делом появится  на юге Сахалина. 

Кроме того, при составлении нового 
плана развития была поставлена задача 
укрепить социальную сферу. В частности, к 
2020 году на островах практически должно 
исчезнуть такое понятие, как вторая смена 
у учащихся, – за счет постройки 30 новых 
школ. Появятся 22 новых детсада. 

ГАЗ И ДОРОГИ
Заместитель председателя местно-

го Совета ветеранов Лидия Евдокимова 
напомнила собравшимся о том, с чем, 
к сожалению, сталкиваются некоторые 
пожилые люди – очередь в дома престаре-
лых, отсутствие хосписа. 

Эти вопросы постепенно решают-
ся: напомним, что первый хоспис вскоре 

должен появиться в областном центре.
А сообщество предпринимателей вол-

нует перспективы газификации муници-
пального округа. 

– Можем ли мы рассчитывать на появ-
ление у нас газозаправочных станций? – 
задала вопрос представительница местного 
ротари-клуба Ольга Шмаргун. 

И в этом вопросе, кстати, видны под-
вижки. Согласно планам, первая газозапра-
вочная станция в Корсакове должна поя-
виться к 2019 году. Предусмотрен также 
подвод газа более чем к тысяче домов. С 
зарубежной фирмой-партнером прораба-
тывается задача перевести ТЭЦ на голубое 
топливо. Ориентировочно Корсаков нач-
нут подключать к газу с 2017 года. Однако 
работы здесь предстоит немало. 

Еще одна важная тема – состояние 
дороги между Корсаковом и Анивой. Если 
раньше по ней можно было спокойно про- 
ехать, то сейчас она фактически не дей-
ствует. Из-за этого жителям района прихо-
дится делать немалый крюк, чтобы попасть 
в Анивский район или в Холмск. 

Заместитель министра транспор-
та области Шахабас Давудов пояснил, 
что готовится проект ее реконструк-
ции. Работы обойдутся в сумму 2,8 млрд 
рублей, и тут уже району важно опреде-
литься – будет для него этот объект перво- 
очередным или нет. Тем более что отре-
монтировать дороги к своим населен-
ным пунктам просили также жители сел 
Озерское и Новиково. 

Одним словом, снова встает вопрос о 
приоритетах. 

Евгений АВЕРИН 
averin@skr.su

ф
о

то
 и

з 
ар

хи
ва

 р
ед

ак
ци

и

В региональной приемной 
ежемесячно проходят 
тематические встречи 

со специалистами 
социальной защиты, 

здравоохранения, ЖКХ. 

СФОРМИРОВАТЬ 
СВОЙ ГЕКТАР
Регионы ДФО поддержали федеральный 
законопроект о выделении земли

П роект федерального закона о 
«дальневосточном гектаре» под-
держали представители регионов 

Дальневосточного федерального округа на 
совещании, которое провел замминистра 
по развитию Дальнего Востока Сергей 
Качаев. Теперь обсуждение законопроекта 
продолжится в Минэкономразвития.

По словам заместителя дирек-
тора департамента территориально-
го и социально-экономического развития 
Минвостокразвития Александра Крутикова, 
большинство предложений, поступивших 
от регионов, касаются юридической техни-
ки законопроекта и могут быть учтены в 
процессе дальнейшей работы над ним.

В ходе совещания было также отмече-
но, что гражданин сможет самостоятельно 
сформировать земельный участок с помо-
щью специального электронного серви-
са в любом месте на территории Дальнего 
Востока, где предоставление земли не 
запрещено, а не выбирать готовые участ-
ки, предложенные местной властью.

– Мы исходим из того, что человек 
лучше нас знает, какая земля и для каких 
целей ему нужна. Чиновники не должны 

вмешиваться в процесс волеизъявления, 
– подчеркнул С. Качаев.– При этом если 
человек получил свой «дальневосточный 
гектар» в соответствии с предлагаемым 
законопроектом, ему никто не должен 
запрещать или мешать получать землю 
по другим основаниям, предусмотренным 
Земельным кодексом. Главное условие по 
нашей программе – человек должен осво-
ить свой участок в течение пяти лет.

Представители субъектов единодуш-
но отметили, что закон о «дальневосточ-
ном гектаре», начало реализации которого 
намечено на 2016 год, позволит не только 
закрепить население на Дальнем Востоке, 
но и привлечь сюда людей из других рос-
сийских регионов.

– Данные социологического исследова-
ния ВЦИОМ говорят о том, что около 30 млн 
россиян готовы переехать на Дальний 
Восток, если они получат землю, – сказал 
С. Качаев. – Теперь нам вместе необхо-
димо сделать эту цифру реальностью.

Иван АЛЕКСЕЕВ 
lenta@skr.su
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оха
+14°C … +13°С,
небольшой 
дождь

поронайск
+13°C … +12°С,
дождь

северо-курильск
+15°C … +9°С,
переменная 
облачность

смирных
+13°C … +11°С,
дождь

томари
+15°C … +13°С,
дождь

тымовское
+15°C … +12°С,
облачно,
небольшой дождь

углегорск
+14°C … +13°С,
переменная облачность,
временами дождь

холмск
+17°C … +15°С,
облачно,
временами дождь

южно-курильск
+15°C … +16°С,
дождь

НАША СПРАВКА

Определить лучший фильм 
Сахалинского международ-
ного кинофестиваля пред-
стоит жюри под руко-
водством классика иран-
ского и мирового кино 
Мохсена Махмальбафа. 
Вынести ответствен-
ный вердикт ему помогут 
звезды российского кино 
Данила Козловский и Анна 
Чиповская, филиппинский 
режиссер Лав Диас и сцена-
рист Александр Родионов.

с а х а л и н ц ы

ОСОБЕННОСТИ КУРСА
Расследовать уголовные дела и обу-

чать премудростям следственной работы 
будущих полицейских – два этих занятия 
покажутся несравнимыми по интересу и 
напряженности. Так посчитают не только 
люди, далекие от полиции, но и те пра-
воохранители, кто не занимается педаго-
гикой.

Василий Курзенков немало прорабо-
тал в органах следствия и уже 8 лет пре-
подает азы следственной работы в Центре 
профессиональной подготовки УМВД РФ 
по Сахалинской области. Потому-то мо-
жет уверенно сказать: и выезжая на про-
исшествия, и стоя за кафедрой – не за-
скучаешь. Здесь нужно проявлять наход-
чивость и креатив, чтобы от твоей работы 
была отдача. Оттого-то и усталость сейчас 
не меньше, чем во время работы следова-
телем. Но, как и в те времена, ему прият-
но сознавать, что если трудился не покла-
дая рук, то это не зря. 

В центре Василий Юрьевич работает с 
2007 года – отвечает за правовые знания 
будущих сотрудников полиции. Офици-
ально его должность именуется «Началь-
ник цикла тактико-специальной и юриди-
ческой подготовки». Это только кажется, 
что обучение по данному профилю одно-
образно – подумаешь, из года в год  рас-
сказывать о законах и изменениях, кото-
рые в них происходят…

 – Но мы просто не можем не учи-
тывать особенности каждого курса, – рас-
сказывает Василий Юрьевич в перерыве 
между занятиями. – У нас занимаются и 
будущие офицеры, и рядовые. У них раз-
ная специфика работы, разный уровень 
образования. Поэтому с каждой группой 
интересно работать. Например, недавно 
закончил обучение экипаж вертолета, по-
явившегося у островной полиции в про-
шлом году. 

Заниматься с летчиками было увле-
кательно. Основное место их работы – 
небо, но при этом офицеры МВД, выле-
тая на место происшествия (чаще все-
го – на браконьерские станы), являют-
ся членами опергруппы. Естественно, они 
должны быть юридически подкованны. В 
случае чего защитить людей, задержать 
подозреваемых и т. д. Они, как и сотруд-
ники остальных подразделений внутрен-
них дел, могут участвовать в охране об-

О т горящих факелов занялись сухие 
поленья вокруг глиняных изде-
лий. В ночное небо полетели яркие 

искры. Жар большого костра заставил 
людей отступить подальше. Такой была 
кульминация торжественной международ-
ной церемонии обжига художественных 
керамических изделий, которая тради-
ционно проходит в портовом городе.

Это красочное действо, собравшее 
тысячи зрителей, состоялось  уже в ше-
стой раз. У его истоков стояли две жен-
щины – японская художница Окаи Хито-
ко и член Союза художников России На-
талья Кирюхина. Со временем это скром-
ное мероприятие превратилось в настоя-
щий фестиваль обжига глиняных изделий. 
Оно оказалось настолько популярным сре-
ди жителей Невельского района, что нака-
нуне церемонии всем желающим не хва-
тило глины, приготовленной для проведе-
ния мастер-класса в местной школе ис-
кусств. В итоге в основание костра для 
обжига уложили около 300 работ, изго-
товленных руками профессионалов и лю-
бителей из Сахалинской области, Хабаров-
ска, Петропавловска-Камчатского.

Очень символичным оказалось и ме-
сто проведения церемонии. Это так на-
зываемая новая земля – часть морского 
дна. Она поднялась из воды в результа-
те землетрясения 2007 года и увеличила 
площадь города. Примечательно, что на-
ходится «новая земля» недалеко от лежби-
ща морских гигантов – сивучей, которые 
являются символом Невельска.

Наши предки считали, что гончарное 
дело исполнено глубокого смысла, так как 
в производстве керамики участвуют че-
тыре стихии. Земля дарит людям глину. 
Вода необходима для лепки. Воздух су-
шит изделие. Огонь делает глину прочной 
и долговечной.

– Искусство изготовления керамики 
объединяет народы, населяющие Даль-
ний Восток, – сказал на церемонии гла-
ва области Олег Кожемяко. – У нас общая 
история, сходные культурные традиции, 
это особенно заметно в гончарном деле. 

Участников церемонии приветствова-
ла и Окаи Хитоко. Несмотря на болезнь, 
она приехала в Невельск из Страны восхо-
дящего солнца с 15 учениками.

Наступил кульминационный момент. 

О ЖЕНЕ РЫБАКА
Как сообщили в оргкомитете, это три 

российские и семь зарубежных работ.
«Чайки» режиссера из Калмыкии Эллы 

Манжеевой получили приз за лучший де-
бют на «Кинотавре-2015». Это история о 
жене рыбака Эльзе из приморского город-
ка. Она хочет уйти от мужа, но не реша-
ется сделать этот шаг, боясь неизвестно-
сти.  Сахалинским зрителям фильм пред-
ставит исполнительница главной роли Ев-
гения Манджиева.

«Тряпичный союз» Михаила Местец-
кого тоже имеет награду последнего «Ки-
нотавра»: приз за лучшую мужскую роль 
жюри вручило актерскому ансамблю (Ва-
силий Буткевич, Александр Паль, Павел 
Чинарев, Иван Янковский). Жизнь тихо-
го подростка Вани меняется после зна-
комства с тремя очень странными пар-
нями. Спортсмены, хулиганы, мечтатели, 
они называют себя «тряпичным союзом» 
и верят, что изменят весь мир. Очарован-
ный новой дружбой, Ваня поселяет пар-
ней у себя на даче и всеми силами пыта-
ется стать частью их «величайшей органи-
зации». От творческой группы в Южно-Са-
халинск приедут режиссер М. Местецкий, 
продюсер, основатель производственной 
компании «Коктебель» Роман Борисевич 
и один из главных героев – актер Алек-
сандр Паль.

Третий российский конкурсант при-
влечет внимание киноманов в первую оче-
редь именем автора сценария и режиссе-
ра. Иван Вырыпаев – одно из самых гром-
ких имен в современном театральном и 
кинематографическом пространстве. А его 
фильм «Спасение» – это медитативная пси-
ходрама, история о путешествии католиче-
ской монахини в Тибет, о самопознании, 
взаимодействии различных культур и ре-
лигиозных конфессий, о сложностях взаи-
моотношений людей c постоянно меняю-
щимся миром. По словам автора, идея 
фильма пришла к нему, когда он увидел 
в тибетских горах стоящий на высоте че-
тырех с половиной тысяч метров католи-
ческий собор. Это был единственный ко-
стел в буддийском Тибете, и богослуже-
ния в нем проходили на тибетском языке. 

СЛОЖИТЬ КАРТИНУ ИЗ ОБЛОМКОВ
В этом залог раскрытия преступлений  и безопасности самого полицейского

щественного порядка. Поэтому должны 
знать основы права – как составить про-
токол, произвести задержание, опросить 
свидетелей или самим дать свидетель-
ские показания. 

ВАЖНЫЕ МЕЛОЧИ
Работать с людьми, которые пришли 

в органы, уже имея юридическое образо-
вание (как правило, это будущие следова-
тели), с одной стороны, легче – они уже 
знают, на чем построены Уголовный, Граж-
данский и административный кодексы. С 
другой – им нужно четко разъяснить осо-
бенности работы следователя. И научить 
обращать внимание на мелочи. Именно от 
этого зависит раскрытие преступления. И 
в какой-то мере безопасность самого по-
лицейского.

Что это значит? Василий Юрьевич в 
качестве иллюстрации приводит давний 
пример из своей практики.

На календаре – 3 января. Вызов за го-
род – на остановке обнаружен труп че-
ловека бомжеватого вида. Первое предпо-
ложение – бомж перепил, упал, замерз и 
умер. Рядом – никаких следов борьбы, нет 
следов крови. Но эксперт не поленился – 
задрал рубаху и под сердцем обнаружил 
небольшое отверстие. Сразу стало ясно 
– человека ударили чем-то острым. Зна-
чит, смерть наступила от этого… Осмотрев 
место возле остановки, обнаружили сле-
ды колес от автомобиля… Стали раскру-
чивать цепочку дальше, и выяснилось: че-
ловека убили в другом месте, увидев, что 
он мертв, затолкали в багажник и привез-
ли на остановку за городом. Там и выбро-
сили. Если бы оперативная группа оказа-
лась менее дотошной, то труп посчитали 
бы не криминальным. А потом, когда вы-
яснилось бы, что это не так, кто-то из со-
трудников был бы привлечен к уголовной 

ответственности за сокрытие преступле-
ния. По сути – за невнимательность. 

Другой постулат обучения Василия 
Юрьевича – младшему начальствующему 
составу надо не только четко знать уго-
ловное и административное право, но и 
уметь отличать одно от другого. Эти со-
трудники первыми приезжают на вызов и 
должны с первых минут определить: есть 
здесь «уголовка» или нет. Если нет, то все 
ограничивается составлением протокола и 
выпиской штрафа. А когда произошло уго-
ловное преступление, вызывают следова-
теля и опергруппу. 

 – Знаете, мы часто говорим слушате-
лям: вы проходите физическую и огневую 
подготовку для того, чтобы защитить лю-
дей и себя от преступников, а правовую – 
чтобы не угодить в первый год за решетку 
за сокрытие преступления, – смеется Ва-
силий Юрьевич. 

И на занятиях учит будущих полицей-
ских обращать внимание на любые ме-
лочи. Тем более в центре есть возмож-
ность отрабатывать практические навыки 
на макетах, которые воссоздают обстанов-
ку квартир, рабочих кабинетов и пр. Это 
называется модульными занятиями. Здесь 
слушателям предоставляется свобода дей-
ствий. А на разборе можно понять: что 
сделано правильно, а что нет. Как призна-
ется В. Курзенков, он не стесняется рас-
сказывать слушателям об ошибках, кото-
рые совершал сам, – чтобы будущие по-
лицейские их не повторяли. 

Еще один нюанс – экспертов-крими-
налистов у нас зачастую не хватает и бы-
вает, что, выехав на место преступления, 
следователю или дознавателю приходит-
ся выполнять их работу – брать отпечат-
ки пальцев, образцы тканей и пр. А зна-
чит, в центре их нужно научить основам и 
этой профессии.

ГЛАВНОЕ – ЛОГИКА
О специфике работы следователей, 

дознавателей, полицейских, охраняющих 
общественный порядок, Василий Юрьевич 
рассказывает увлеченно. Да он и человек 
позитивный, как отмечает и. о. заместите-
ля начальника центра Наталья Кучумова. 
Всегда улыбается, с ним легко общаться. 
А еще Василий Юрьевич много лет сдает 
кровь и является почетным донором. 

Сам В. Курзенков говорит, что учит 

Василий Курзенков (справа), по оценке коллег, человек во всех отношениях 
позитивный. Больше 20 лет отдал органам следствия и дослужился до начальника 
отделения зонального контроля Следственного управления УВД области. В 2007 
году он ушел в Центр профессиональной подготовки. Сначала работал рядовым 
преподавателем, а через два года стал начальником цикла. Выпустил несколько 
сотен «методичек» по преподаванию, за что ему благодарны подчиненные. А недавно 
стал победителем конкурса профмастерства среди преподавателей центра

скую. Как выяснилось – скоро должна 
была состояться свадьба. Невеста из бога-
той семьи, а у жениха не было денег сде-
лать ей подарок к торжественному дню. 
От безысходности – не хотелось выгля-
деть нищим в глазах родителей будущей 
жены – и залез в магазин... Всех эта исто-
рия впечатлила. 

Но преступление было налицо. Рас-
следование заняло всего 5 дней. В. Кур-
зенков написал в обвинительном заклю-
чении про обстоятельства, которые тол-
кнули на кражу, и про то, что ранее па-
рень не был судим. Суд дал 5 лет услов-
но, и Василий Юрьевич порадовался –  
не сломали человеку жизнь… 

Другое дело запомнилось тем, что по 
нему никого не привлекли. Да и задачу 
тогда ставили другую – как можно бы-
стрее проследить путь снарядов и взрыв- 
чатки, изъять их, чтобы не пострадали 
люди… А началось все с того, что рыбаки 
в Татарском проливе вместе с уловом под-
няли затопленные снаряды и тротиловые 
шашки. И не заметили. Потом с их базы 
в Холмске улов вместе с «приловом» по-
пал в Южно-Сахалинск на оптовый склад. 
Обнаружившие снаряды и шашки работ-
ники ради интереса растащили их по до-
мам. Один, как потом выяснилось, ради 
любопытства бросил 400-граммовую тро-
тиловую шашку в костер во дворе своего 
общежития. Она не взорвалась просто чу-
дом! Иначе все здание разнесло бы вме-
сте с жильцами. 

Вместе с другими сотрудниками  
В. Курзенков, будучи тогда, в 2001 году, 
старшим дознавателем, смог быстро ухва-
тить все ниточки, ведущие к обладателям 
опасной находки. И чуть ли не физически 
ощущал, как бежит время, – таково было 
напряжение… 

Преодолевать трудности помогали 
и помогают принципы, заложенные еще 
в детстве: если поставил цель, то иди к 
ней до конца, а если боишься – не ставь 
вовсе… Во время службы В. Курзенков 
вывел для себя еще три правила – де-
лать свое дело так, чтобы ты мог им гор-
диться, всегда отвечать за свои слова и  
не оставлять важное на потом…

Евгений АВЕРИН 
averin@skr.su

первым делом мыслить логически. Ло-
гика во все времена позволяла распуты-
вать самые сложные дела, видеть суть 
расследования. Еще в детстве его впе-
чатлили книги о работе мэтров россий-
ской криминалистики Павла Астахова, 
Анатолия Кони, Федора Плевако, Михаи-
ла Сперанского. Именно логика помога-
ла им, побывав на месте преступления, 
установить причинно-следственные свя-
зи и вычислить, кто виноват. Их пример 
увлек так, что к моменту, когда нужно 
было сделать выбор профессии, все го-
ворили ему: «иди на юридический, это 
твое». И после службы в армии из родно-
го Кривого Рога на Украине Василий пое- 
хал поступать в Красноярский юридиче-
ский техникум. 

И выбрал не только профессию сле-

дователя. Именно в техникуме он встре-
тил свою будущую жену Ирину, приехав-
шую с Сахалина. Проработал год следова-
телем в Красноярске и вместе с супругой 
в 1991 году поехал в Южно-Сахалинск. Не-
давно Курзенковы отметили серебряную 
свадьбу. Кстати, можно говорить о трудо-
вой династии – жена работает в южно-са-
халинской полиции, туда же пришел его 
старший сын.  

БЕДНЫЙ ЖЕНИХ
Запомнились два уголовных дела – 

ввиду своей нестандартности. Один раз 
поступил вызов в магазин «Обувь», в шаге 
от отдела вневедомственной охраны. Сра-
ботала сигнализация, наряд мгновенно 
оказался на месте. И обнаружил там пар-
ня, который украл обувную пару. Жен-

Он не стесняется  
рассказывать слушателям 

об ошибках, которые  
совершал сам, – чтобы 
будущие полицейские  

их не повторяли.
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ЧЕТЫРЕ СТИХИИ В ПОМОЩЬ
В Невельске прошла церемония обжига керамических изделий под открытым небом

Глава области Олег Кожемяко, мэр Невель-
ского района Владимир Пак, Окаи Хитоко и 
другие участники церемонии факелами по-
дожгли дрова, составленные вокруг глиня-
ных изделий. Яркое пламя разогнало тем-
ноту, и вместе с разгорающимся костром 
небо осветили огни фейерверка.

Иван АЛЕКСЕЕВ 
lenta@skr.su

Наши предки считали,  
что гончарное дело  
исполнено глубокого  
смысла, так как  
в производстве кера-
мики участвуют 
четыре стихии.
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МЕДИТАТИВНАЯ ПСИХОДРАМА 
И ОДА «МОСКВИЧУ»
За Гран-при фестиваля «Край света» поборются десять фильмов

Съемки фильма проходили в мае 2014 года 
в Индии, Польше и России. Картину пред-
ставит обладательница приза за лучшую 
женскую роль «Кинотавра-2015» – актри-
са, режиссер и театральный художник По-
лина Гришина. Компанию ей составит аме-
риканский актер Казимир Лиске.

В ПРОПАСТЬ БЕЗУМИЯ
Участвовать в фестивале с зарубеж-

ной стороны будет совместная картина ки-
нематографистов Южной Кореи и Японии 
«Стоп». Это история о молодой паре, кото-
рая подверглась радиоактивному облуче-
нию во время аварии на атомной станции 
в Фукусиме. Женщина беременна, и теперь 
ей и ее супругу надо решить – сохранять 
ли этого ребенка. Опасения, что он мо-
жет родиться неполноценным, весьма реа- 
листичны, и супруги постепенно скатыва-
ются в пропасть безумия. Режиссер Ким 
Ки Дук увенчан званиями лауреата пре-
стижных фестивалей в Каннах, Берлине, 
Венеции, Локарно, Сан-Себастьяне, Пусане 
и т. д. Актриса и второй режиссер карти-
ны Нацуко Хори – почетный гость фести-
валя «Край света», от нее зрители и узна-
ют о фильме.

Еще одна актриса, но из Турции, Элит 
Исджан представит конкурсный фильм 
«Мустанг». Эту историю высоко оцени-
ло жюри Канн-2015 (приз Label Europa 
Cinema) и международного кинофестива-
ля в Одессе (награда за лучшую режис-
суру).

ОБРЕСТИ ПОТЕРЯННОЕ
Фильм «Москвич, любовь моя!» выпу-

щен в 2014 году кинематографистами Ар-
мении, Франции и России. Режиссер Арам 
Шахбазян рассказал трогательную исто-
рию о старом крестьянине Хамо из дале-
кой горной деревушки в Армении. Мечта 
всей его жизни – купить самую прекрас-
ную машину в мире «москвич». Ту самую, 
что ему обещали в советское время и ко-
торую он так и не получил. Советского 
Союза больше нет, но мечта осталась. Ра-
боту зрителям представит сам автор.

«Конец зимы» – первая полнометраж-
ная режиссерская работа Ким Дэ Хва-

на из Южной Кореи. Герой его фильма – 
бывший преподаватель и теперь пенсио-
нер. Проводить его на заслуженный отдых 
съезжаются родственники со всей стра-
ны. И вот когда все уже собрались, Сун 
Кын объявляет жене и детям, что соби-
рается развестись и остаться в Червоне. 
Метель дает шанс застрявшей на три дня 
в деревне семье разобраться в непростых  
взаимоотношениях. Гостем фестиваля 
«Край  света» станет сам режиссер. 

«Покер на костях» – первая полноме-
тражная режиссерская работа сценари-
ста, постановщика и актрисы из Индии 
Гиту Мохан Дас. Камала и ее трехлетняя 
дочь отправляются на поиски пропавше-
го мужа. В долгом пути из крошечной де-
ревушки в Дели их сопровождает армей-
ский дезертир. 

Также сахалинские поклонники кино 
увидят другие интересные работы. Напом-
ним, юбилейный «Край света» пройдет в 
Южно-Сахалинске с 21 по 28 августа.

Мария СНЕГИРЕВА 
lenta@skr.su
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ  
«ТРЕЗВЫЙ САХАЛИН» И ПРАВОСЛАВНЫЙ 
РЕАБИЛИТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР 
ОКАЗЫВАЮТ ПОМОЩЬ ЛЮДЯМ,  
НАХОДЯЩИМСЯ В АЛКОГОЛЬНОЙ   
И НАРКОТИЧЕСКОЙ ЗАВИСИМОСТИ. 

.

МИНИСТЕРСТВО ФИНАНСОВ САХАЛИНСКОЙ ОБЛАСТИ (ДАЛЕЕ – МИНИСТЕРСТВО) В СООТВЕТСТВИИ С ЗАКОНОМ САХАЛИНСКОЙ ОБЛАСТИ ОТ 22.02.2007 № 12-ЗО  «ОБ ОРГАНИЗАЦИИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ГРАЖДАНСКОЙ СЛУЖБЫ САХАЛИНСКОЙ ОБЛАСТИ» («ГУБЕРНСКИЕ ВЕДОМОСТИ» № 36–37 (2763–2764), 02.03.2007)  ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС НА ЗАМЕЩЕНИЕ ВАКАНТНОЙ ДОЛЖНОСТИ МИНИСТЕРСТВА

Наименование 
вакантной должности 
гражданской службы 
Министерства

Квалификационные 
требования

Стаж работы Дополнительные требования

Начальник отдела право-
вой экспертизы организа-
ционно-правового депар-
тамента

Высшее  профессиональ-
ное образование по специ-
альности «Юриспруденция» 

Стаж гражданской службы (государственной службы иных 
видов) не менее 4 лет или стаж (опыт) работы по специаль-
ности не менее 5 лет

Знание Конституции Российской Федерации, федеральных конституционных законов, федеральных законов, указов и распоряжений президента Россий-
ской Федерации, постановлений и распоряжений правительства Российской Федерации, Устава Сахалинской области, законов Сахалинской области, 
указов и распоряжений губернатора Сахалинской области, постановлений и распоряжений правительства Сахалинской области в рамках компетенции 
Министерства.
Навыки управления персоналом, делегирования полномочий подчиненным, оперативного принятия и реализации управленческих и иных решений, органи-
зации и обеспечения выполнения задач в сфере, соответствующей направлению деятельности структурного подразделения, эффективного планирования 
рабочего времени, анализа и прогнозирования, ведения деловых переговоров, публичного выступления, адаптации к новой ситуации и внедрения новых 
подходов в решении поставленных задач, организации работы по эффективному взаимодействию с органами государственной власти и органами местного 
самоуправления, гражданами и организациями, разработки проектов нормативных актов, стратегического планирования и управления групповой деятель-
ностью, работы с информационно-телекоммуникационными сетями, управления электронной почтой, работы в текстовом редакторе, работы с электронны-
ми таблицами, подготовки презентаций, использования графических объектов в электронных документах, работы с базами данных и информационными 
системами

Консультант отдела 
бюджетной политики в 
сферах жилищно-ком-
мунального и дорожного 
хозяйства

Высшее  профессиональ-
ное образование по специ-
альностям: 
«Государственное и муни-
ципальное управление», 
«Финансы и кредит», «Бух-
галтерский учет и аудит»,  
«Экономика в отраслях»

Стаж гражданской службы (государственной службы иных 
видов) не менее 2 лет или стаж (опыт) работы по специаль-
ности не менее 4 лет.
Для лиц, имеющих диплом специалиста с отличием или 
диплом магистра с отличием, – стаж гражданской службы 
(государственной службы иных видов) или стаж (опыт) ра-
боты по специальности не менее одного года (данные тре-
бования действительны в течение трех лет со дня выдачи 
диплома с отличием)

Знание Конституции Российской Федерации, федеральных конституционных законов, федеральных законов, указов и распоряжений президента Россий-
ской Федерации, постановлений и распоряжений правительства Российской Федерации, Устава Сахалинской области, законов Сахалинской области, ука-
зов и распоряжений губернатора Сахалинской области, постановлений и распоряжений правительства Сахалинской области в рамках компетенции Мини-
стерства, основ организации прохождения государственной гражданской службы, порядка работы со служебной информацией, основ делопроизводства.
Навыки организации и обеспечения выполнения поставленных задач в сфере деятельности структурного подразделения Министерства, оперативной ре-
ализации управленческих и иных решений, ведения деловых переговоров, систематизации информации, работы со служебными документами, адаптации 
к новой ситуации, подготовки делового письма, работы с периферийными устройствами компьютера, работы с информационно-телекоммуникационными 
сетями, управления электронной почтой, работы в текстовом редакторе, работы с электронными таблицами, подготовки презентаций, использования гра-
фических объектов в электронных документах, работы с базами данных и информационными системами

Условия проведения конкурса.
В конкурсе могут принять участие граждане Российской Федерации, достигшие возраста 

18 лет, владеющие государственным языком Российской Федерации и соответствующие ква-
лификационным требованиям, установленным Федеральным законом от 27.07.2004 № 79-ФЗ  
«О государственной гражданской службе Российской Федерации», Законом Сахалинской об-
ласти от 22.02.2007 № 12-ЗО «Об организации государственной гражданской службы Сахалин-
ской области».

Порядок проведения конкурса. Конкурс проводится в два этапа:
Первый этап – прием и рассмотрение документов.
Для участия в конкурсе представляются следующие документы:
1) личное заявление;
2) собственноручно заполненная и подписанная анкета по форме, утвержденной  поста-

новлением правительства Российской Федерации от 26.05.2005 № 667-р, с приложением фо-
тографии;

3) копия паспорта или заменяющего его документа (оригинал документа предъявляется 
лично по прибытии на конкурс);

4) документы, подтверждающие необходимое профессиональное образование, квалифи-
кацию и стаж работы:

 ▪ копия трудовой книжки (за исключением случаев, когда служебная (трудовая) деятель-
ность осуществляется впервые), заверенная нотариально или кадровой службой по 
месту работы (службы), или иные документы, подтверждающие трудовую (служебную) 
деятельность гражданина;

 ▪ копии документов об образовании и о квалификации, а также по желанию гражданина 

копии документов, подтверждающих повышение или присвоение квалификации по ре-
зультатам дополнительного профессионального образования, документов о присвоении 
ученой степени, ученого звания, заверенные нотариально или кадровой службой по ме-
сту работы (службы);

5) сведения о своих доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного 
характера, а также о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного ха-
рактера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей по форме справки, утвержден-
ной Указом президента Российской Федерации от 23.06.2014 № 460 «Об утверждении формы 
справки о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера и 
внесении изменений в некоторые акты Президента Российской Федерации»;

6) документ об отсутствии заболевания, препятствующего поступлению на гражданскую 
службу или ее прохождению, по форме № 001-ГС/у, утвержденной Приказом Минздравсоцраз-
вития РФ от 14.12.2009 № 984н «Об утверждении Порядка прохождения диспансеризации госу-
дарственными гражданскими служащими Российской Федерации и муниципальными служа-
щими, перечня заболеваний, препятствующих поступлению на государственную гражданскую 
службу Российской Федерации и муниципальную службу или ее прохождению, а также формы 
заключения медицинского учреждения».

Гражданский служащий, изъявивший желание участвовать в конкурсе в государственном 
органе, в котором он замещает должность гражданской службы, подает заявление на имя 
представителя нанимателя.

Гражданский служащий, изъявивший желание участвовать в конкурсе в ином государ-
ственном органе, представляет в этот государственный орган заявление на имя представителя 
нанимателя, собственноручно заполненную, подписанную и заверенную кадровой службой го-

сударственного органа, в котором гражданский служащий замещает должность гражданской 
службы, анкету с приложением фотографии. 

Порядок проведения конкурса.
Документы для участия в конкурсе представляются в Министерство в течение 21 дня с даты 

размещения настоящего объявления на официальном сайте Министерства – http://sakhminfin.
ru, по адресу: 693009, г. Южно-Сахалинск, Коммунистический пр., 32, каб. 451, 441. 

Прием документов осуществляется в рабочие дни ежедневно с 9:00 до 17:15, пятница с 9:00 
до 17:00 (обед с 13:00  до 14:00). 

Прием документов осуществляется с 13 августа по 02 сентября 2015 года включительно.
Выходные дни:  суббота, воскресенье.
Несвоевременное предоставление документов, предоставление их не в полном объеме или 

с нарушением правил оформления без уважительной причины являются основанием для от-
каза гражданину в их приеме.

Второй этап – индивидуальное собеседование.
Не позднее чем за 15 дней до начала 2-го этапа конкурса кандидатам, допущенным к уча-

стию во 2-м этапе конкурса,  направляются  уведомления о дате, месте и времени его прове-
дения.

Перечень вопросов для подготовки к конкурсу будет предоставлен кандидатам, допущен-
ным к участию в конкурсе, одновременно с направлением уведомления.

Место проведения конкурса: г. Южно-Сахалинск, Коммунистический пр., 32, 4-й этаж,  
каб. 417.

Предполагаемая дата проведения конкурса: 18 сентября 2015 года в 10:00.
Контактные телефоны: 8 (4242) 670-451, 670-448, факс 8 (4242) 72-78-31.

 ʂ 18 а в г у с та  1945 г о д а

                    ГЕРОИЧЕСКИЙ ШТУРМ ОСТРОВА-КРЕПОСТИ

З амысел Курильской десантной опе-
рации состоял в том, чтобы внезап-
но высадиться на остров Шумшу, 

овладеть главным укрепленным плац- 
дармом врага, нарушив систему япон-
ской обороны, а затем занять Парамушир, 
Шикотан и другие острова. Общее коли-
чество неприятельских войск на Курилах 
превышало 80 тыс. человек. Только на 
Шумшу японцы имели около 8500 сол-
дат и офицеров, до 100 орудий и мино-
метов, 60 танков и могли быстро сосре-
доточить здесь до 23 тыс. человек.

В 4:20 корабли подошли к Шумшу и на 
участке мыс Кокутан – мыс Кодомари, в 
100–150 м от берега, под покровом тумана 
начали высадку десанта. Бойцы батальо-
на морской пехоты, роты автоматчиков и 
минометной роты, взводов химиков и раз-
ведчиков 302-го стрелкового полка и роты 
119-го отдельного саперного батальона – 
кто по трапам, кто через борт – бросались 
в воду с тяжелой ношей за плечами и спе-
шили добраться до берега. 

Передовой отряд десанта высадился 
в 5:00 в полном составе и без потерь. В 
5:30, когда к берегу направились корабли с 
главными силами десанта, японские доты 
и дзоты встретили их мощным кинжаль-
ным огнем. С мысов Кокутан и Кодомари 
начала бить артиллерия, пристрелявшая 
весь прибрежный участок. В единоборство 
с вражескими дотами и дзотами вступи-
ли корабли  артиллерийской поддерж-
ки и береговой батареи на мысе Лопатка. 
Но стрельба оказалась малоэффективной: 
огневые точки японцев были укрыты в глу-
боких капонирах. Продолжая наращивать 
силы, десантники вплавь по «кипящей» 
воде с большими потерями все же доби-
рались до берега.

Основные силы передового отряда 
под командованием майора П. И. Шутова 
начали продвигаться вглубь острова. Рота 
морских пехотинцев во главе с майором  
Т. А. Почтаревым двинулась на захват 
мыса Кодомари, группа краснофлотцев (40 
человек) под командованием майора А. Н. 
Курбатова отправилась к мысу Кокутан, 
чтобы уничтожить расположенные там 
артиллерийские батареи.

Только к 9:00 высадился первый эше-
лон, состоявший из 138-го стрелково-
го полка (без двух рот), 1-го дивизиона 

428-го гаубичного артполка, 169-го отдель-
ного истребительно-противотанкового диви- 
зиона (без одной роты ПТР). При этом 
десантники брали с собой только стрелко-
вое оружие, полевая артиллерия оставалась 
на кораблях.

Японцам удалось потопить четыре 
наших десантных корабля и сторожевой 
катер, восемь кораблей получили серьез-
ные повреждения. Рота морской пехоты, 
направленная к артиллерийским позици-
ям на мысе Кодомари, была остановлена 
и даже перешла к обороне. Из-за недостат-
ка сил не смог продолжить атаку и передо-
вой отряд, который вышел к высотам 165 
и 171, где проходила главная полоса япон-
ской обороны. Обстановка резко ухудша-
лась. Подразделениям десанта, вооружен-
ным автоматами и гранатами, противостоя-
ли главные силы врага, засевшие в мощных 
дотах и дзотах. Артиллерийскую поддержку 
с моря организовать еще не успели.

Первый эшелон десанта был факти-
чески без управления, так как командир 
138-го стрелкового полка со своим шта-
бом долго оставался на поврежденном 
корабле. Поэтому подразделения полка, 
вместо того чтобы блокировать и уничто-
жить вражеские батареи на мысах Кокутан 
и Кодомари, устремились вглубь острова 
вслед за передовым отрядом десанта. 

В 9:10 передовому отряду удалось 
установить связь с кораблями с помо-
щью радиостанции старшего краснофлотца 
Мусорина. Получив координаты, корабли 
артиллерийской поддержки и батарея на 
мысе Лопатка произвели обстрел по высо-
там 165 и 171. В 11:00 рота морской пехо-
ты под командованием старшего лейтенан-
та И. В. Кащея предприняла новую атаку 
на позиции противника на склонах высоты 
171. Когда роте преградили путь вражеские 
доты, двое десантников – Николай Вилков 
и Петр Ильичев – закрыли своими тела-
ми амбразуры. Благодаря их подвигу наши 
бойцы смогли блокировать и уничтожить 
японские огневые точки. Боцман с плавба-
зы «Север», старшина 1-й статьи Николай 
Александрович Вилков и рулевой с кате-
ра СК-253, краснофлотец Петр Иванович 
Ильичев посмертно были удостоены высо-
кого звания Героя Советского Союза.

Противник не оставлял попыток 
отбросить десант и предпринимал одну 

контратаку за другой. Передовой отряд 
героически сдерживал натиск врага, пока 
на помощь не подошли главные силы 
десанта. Японцы спешно подтягивали к 
высотам 165 и 171 подмогу из глубины 
острова и с Парамушира. Главные силы 
нашего десанта запаздывали с высадкой. 
Только в 11-м часу к передовому отряду 
пришли на помощь подразделения первого 
эшелона, а к 13:00 — второго. Но вся бое-
вая техника из-за нехватки средств высад-
ки осталась на кораблях. 

Действия наших сил возглавил полков-
ник П. А. Артюшин. В 14:00 японцы предпри-
няли контратаку из района юго-западных 
скатов высоты 171 силами до двух батальо-
нов при поддержке 18 танков. Противник 
рассчитывал рассечь силы десанта и унич-
тожить их по частям. Но это ему не уда-
лось. Полковник П. А. Артюшин к началу 
контратаки располагал уже достаточными 
разведывательными данными о противнике 
и разгадал его замысел. Он сосредоточил на 
направлении вражеской контратаки до 100 
противотанковых ружей и четыре 45-мил-
лимитровых орудия – все, чем располагал. 
Понеся большие потери в людях и технике, 
враг отступил.

В 18:00, поддержанный артиллери-
ей кораблей и батарей с мыса Лопатка, 
десант перешел в наступление. Разгорелся 
ожесточенный бой. К исходу дня десант 
вышел на рубеж западных скатов высот 
165 и 171. Наши бойцы удерживали плац- 
дарм на острове до 4 км по фронту и до 
5–6 км в глубину. Но в тылу десанта и на 
флангах места высадки по-прежнему оста-
вались два мощных опорных пункта про-
тивника. Своим огнем они крайне затруд-
няли выгрузку артиллерии и другой боевой 
техники.

Штурм острова Шумшу проходил при 
ожесточенном сопротивлении противника. 
Главный урон десанту наносили японские 
батареи, расположенные на флангах участ-
ка высадки. Передовой отряд и первый 
эшелон десанта допустили ошибку, когда 
решили, что ликвидация этих батарей не 
является первостепенной задачей.

Константин ГОНЧАРОВ,  
сотрудник Государственного 

исторического архива 
Сахалинской области

Боцман с плавбазы «Север», старшина 1-й 
статьи Николай Александрович Вилков 
(вверху) и рулевой с катера СК-253, 
краснофлотец Петр Иванович Ильичев 
(внизу) погибли при штурме острова 
Шумшу, закрыв телами амбразуры 
японского дота. Обоим присвоено звание 
Героя Советского Союза (посмертно)
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Сахалинская региональная обще-
ственная организация «Союз журна-
листов России» выражает искреннее 
соболезнование нашему коллеге, со-
труднику пресс-центра Сахалинской 
областной Думы Сергею Николаеви-
чу Лукьянову в связи с тяжелой утра-
той – смертью матери 

ЛУКЬЯНОВОЙ 
ЗОИ КОНСТАНТИНОВНЫ. 

Искренне сочувствуем горю и разде-
ляем боль потери. 

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «РОССИЙСКИЕ ЖЕЛЕЗНЫЕ ДОРОГИ»  
В ЛИЦЕ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ДИРЕКЦИИ ПО УПРАВЛЕНИЮ ТЕРМИНАЛЬНО-

СКЛАДСКИМ КОМПЛЕКСОМ – СТРУКТУРНОГО ПОДРАЗДЕЛЕНИЯ 
ЦЕНТРАЛЬНОЙ ДИРЕКЦИИ ПО УПРАВЛЕНИЮ ТЕРМИНАЛЬНО-СКЛАДСКИМ 

КОМПЛЕКСОМ – ФИЛИАЛА ОАО «РЖД» 
проводит  аукцион № 7304/ОА-ЦМ/15 по продаже принадлежащего  

ОАО «РЖД» на праве собственности объекта недвижимого имущества. 

Аукцион состоится 16 октября 2015 года в 14:00 местного времени (07:00 московско-
го времени) по адресу: г. Хабаровск, ул. Муравьева-Амурского, 20.

Заявки на участие в аукционе должны быть представлены по адресу: 680000, г. Хаба-
ровск, ул. Муравьева-Амурского, 20, каб. 337, не позднее 12:00 местного времени (05:00 
московского времени) 05 октября 2015 года.

Аукцион является открытым по составу участников и открытым по форме подачи пред-
ложений по цене.

Нежилое здание общей площадью 274,2 кв. м, расположенное по адресу: Сахалинская 
область, г. Южно-Сахалинск, ул. Крайняя, д. 61а.

Начальная (минимальная) цена продажи объекта составляет, с учетом НДС: 3 122 280 
рублей (три миллиона сто двадцать две тысячи двести восемьдесят рублей).

Величина повышения начальной цены объектов («шаг аукциона») составляет, с учетом 
НДС: 156 114 рублей (сто пятьдесят шесть тысяч сто четырнадцать рублей).

Для принятия участия в аукционе претенденту необходимо внести задаток в соответ-
ствии с разделом 4 настоящей аукционной документации. 

Размер задатка составляет 10 (десять) % от размера начальной цены продажи: 312 228 
рублей 00 копеек (триста двенадцать тысяч двести двадцать восемь рублей 00 копеек).

Организатором аукциона является Хабаровское региональное отделение Центра орга-
низации закупочной деятельности – структурного подразделения ОАО «РЖД».

Аукционная документация размещена на официальном сайте ОАО «Российские 
железные дороги» www.rzd.ru (в разделе «Тендеры»), на сайте www.property.rzd.
ru (раздел «Торги»). Контактные лица: 8 (4212) 38-78-69 Анна Акифовна Велибекова,  
8 (4212) 38-42-93 Лариса Владимировна Проноза, e-mail: RCKZ_PronozaLV@upr.dvgd.ru.
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ПРОДАМ КАТЕР «ЯНМАР», ДЛИНА 7 М, 
ДИЗЕЛЬ.  Т. 25-98-06.

НАШ АДРЕС:  Г. ЮЖНО-САХАЛИНСК,  
УЛ. ПОГРАНИЧНАЯ, 38, 

ТЕЛ.:  8-914-743-94-64, 8 (4242) 44-11-42
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